



生駒市立大瀬中学校

学校だより

第3号

令和5年6月1日

大瀬中学校 TEL. 77-7891



今日から6月です

5月は、ゴールデンウィークから始まり修学旅行・校外学習や定期テストなどがあり、濃い1か月でしたね。運動部で活動している人たちは、5月からすでに始まっている生駒市民体育大会と、生駒市・奈良県・近畿・全国総合体育大会が続きます。それぞれ3年生にとって集大成の大会です。悔いなく試合に臨むためには日々の努力が大切です。またどの部活動も、多少の違いはあっても3年生と一緒に練習できる時間は限られています。それぞれ活動を楽しみながら、3年生は後輩に引き継ぐために、1.2年生は先輩からしっかりとバトンを受け取れるように頑張りましょう。

充実した時間を過ごした修学旅行 5月15日(月)~17日(水)

3年ぶりに2泊3日の修学旅行を実施しました。学校で出発式を行い、バスで四国方面へ。天候にも恵まれ、3年生はどの体験でも笑顔で充実した時間を過ごすことができました。2日の午前中には地域の方と触れ合う機会もあり、大瀬中学生の楽しそうな笑顔と感謝の気持ちに感激しておられました。3日間学年やクラスの仲間と最高の時間を過ごすことができました。



ラフティング



伯方島



琴平散策



四国水族館

校外学習 1年生 奈良方面 2年生 京都方面 5月16日(火)

16日は、とてもよいお天気で気温も高く、熱中症が心配されましたが、1年生は奈良方面、2年生は京都方面で元気に班活動を行うことができました。1年生は学校と奈良の行き帰りをバスで移動。2年生は、それぞれの最寄りの駅から電車で京都駅に向かい、班ごとに京都での学習を行った後、京都駅で解散式。その後、クラスごとにバスに乗って帰路につきました。1、2年生も学びの多い充実した時間を過ごすことができました。



1年生



2年生



保護者の皆様へ

今月は、授業参観、学級懇談を実施します。今年度はできるだけ毎月学校に来ていただく機会を計画しています。授業の様子を見させていただく機会は、今年度初めてになりますので、ぜひお越しください。前回の学校だよりもお知らせしたとおり、大瀬中学校ホームページに今年度の目標や校長挨拶を掲載しました。また、大瀬中学校の学校生活や生徒たちの様子を保護者の皆様や地域の方に知っていただけるようにツイッターも随時上げています。ホームページにも、ツイッターのリンクを貼りましたので、ご覧ください。また、6月から「すぐーる」でも欠席等の連絡ができるようになりました。詳細は、5月31日に「すぐーる」でお知らせしていますので、ご確認ください。